PAX ROMANA

MOUVEMENT INTERNATIONAL DES ÉTUDIANTS CATHOLIQUES

SECRÉTARIAT GÉNÉRAL Tél. 037 / 2 26 49

FRIBOURG (Suisse) 14, Rue St. Michel

> CUIDAR O FUTURO

Votre référence Notre référence JC/CG

Fribourg, le 6 juillet 1960.

Mademoiselle Maria de Lourdes Azevedo Costa Praça de Londres, 12-le esq.

Lisbonne

Chère Maria de Lourdes,

Du ler au 4 juillet, a eu lieu à Fribourg, la réunion du Comité Directeur, dans laquelle nous avons considéré l'organisation de la prochaine assemblée interfédérale. Le programme préliminaire pour le Séminaire de formation a été approuvé et je t'envoie, ci-joint, deux exemplaires. Mais ce programme capoi un principal première et la deuxième conférence, il y aura un autre exposé qui traiteré de la question de la dimention supra-nationale du rôle de l'étudiant catholique.

D'autre part, le motif principal de cette lettre était de te demander si tu avais la possibilité de prendre en charge la dernière conférence du Séminaire de Formation qui à comme thème : "Les objectifs et buts de Pax Romana". Cette conférence a été envisagée au point de vue culturel et le but principal serait de discuter du travail de Pax Romana. Après cette conférence, il n'y aura aucune discussion. Le but de cette conférence sera envisagé comme une "inspirational talk". Je m'excuse de te demander cette faveur à un mois seulement de la réunion, mais le Comité Directeur, dans sa réunion de Madrid avait pensé à Edward Kirchner, qui aurait pu prendre en charge cette conférence et malheureusement celui-ci sera empêché de la faire à cause de son voyage en Pologne. Donc je te supplie d'accepter cette charge. Je crois que pour toi cette conférence n'aura aucune difficulté car tu pourras te baser sur les procès verbaux des réunion du Comité Directeur et des assemblées interfédérales.

Le Comité Directeur a en outre étudié le but principal du mouvement et je tiens à t'envoyer, par courrier séparé, le document que Peter Vygantas avait préparé et dans lequel il y a quelques idées au sujet de ce dernièr point.



João Vaz Serra de Moura a participé à la réunion du Comité Directeur et je crois qu'il pourra te donner des informations personnellement de l'ensemble du programme du Séminaire ainsi que sur la dernière conférence.

Je te serais très reconnaissant si tu pouvais me donner une réponse le plus vite possible.

En te remerciant d'avance pour ta collaboration dans notre prochaine assemblée, je te prie de croire, chème Maria de Lourdes, à mes sentiments amicaux.

Fundação Cuidane Condova

Annexe : mentionnée.